

NEW FACTORY DIECUT

**Uniden** is a leading manufacturer of video surveillance equipment. Our products are designed to provide reliable, high-quality surveillance solutions for homes and businesses. We are committed to providing excellent customer service and support.

**Uniden** is a leading manufacturer of video surveillance equipment. Our products are designed to provide reliable, high-quality surveillance solutions for homes and businesses. We are committed to providing excellent customer service and support.

**Uniden** is a leading manufacturer of video surveillance equipment. Our products are designed to provide reliable, high-quality surveillance solutions for homes and businesses. We are committed to providing excellent customer service and support.

**Uniden** is a leading manufacturer of video surveillance equipment. Our products are designed to provide reliable, high-quality surveillance solutions for homes and businesses. We are committed to providing excellent customer service and support.

**Security. Surveillance. Simplified.**

Monitor your home or business. Anytime. Anywhere.

Surveiller votre maison ou votre entreprise. N'importe quand. N'importe où.

**Security. Surveillance. Simplified.**

Surveiller votre maison ou votre entreprise. N'importe quand. N'importe où.

**Uniden | GUARDIAN™**

**COMPLÈTE VIDEO SURVEILLANCE**

**24/7** Surveillance

**Wireless 4.3" LCD Control Panel**

Record from up to 4 cameras at the same time

Permet d'enregistrer de contrôler jusqu'à 4 caméras simultanément

Easy Setup

Plus besoin de passer de longues heures à installer et configurer les caméras

**Secure, digital, and interference-free**

Transmission (FHSS) for up to 500 ft. sans fil (FHSS) jusqu'à 152 m (500 pi.)

Transmissions numériques sécuritaires sans fil

**Wireless**

2) Indoor/outdoor weather-proof cameras with H.264 video for high-quality images.

2) caméras à l'épreuve des intempéries pour l'intérieur/l'extérieur avec des images vidéo H.264 de haute qualité.

**Uniden | GUARDIAN™**

Designed for homes and small businesses

Conçu pour la maison et les petites entreprises

**Uniden**

**24/7** Surveillance

Le système Guardian™ d'Uniden™ est un système de surveillance vidéo offrant une surveillance de la maison et des petites entreprises pour le jour ou la nuit.

**FREE Remote Viewing. Anytime. Anywhere.**

Gratuite Visionnement à distance. En tout temps, et ce, n'importe où.

**Expandable SD Card Slot**

4 GB SD card included for simultaneous multi-camera recording

Évolutive grâce à la fente pour carte mémoire SD

Une carte mémoire SD de 4 Go est inclus afin de permettre l'enregistrement simultané de plusieurs caméras.

**4.3" LCD ACL 4.3 po**

Portable wireless LCD control panel for full control and video playback

Panneau de commande ACL sans fil permettant le contrôle intégral et la lecture vidéo.

**Home Network Router**

Routeur de réseau pour la maison

**Everything you need in the box**

- Rechargeable 4.3" LCD control panel
- 4GB SD card
- 4 high-quality cameras with night vision
- Multi-position mounting bracket

**Remote Viewing. Anytime. Anywhere.**

Download our free Uniden Guardian App to smartphones and tablets for remote viewing!

- Including: iPad touch™, iPhone™, iPad™, and Android™

**Visionnement à distance. En tout temps, et ce, n'importe où.**

Téléchargez notre App Uniden Guardian gratuite à vos téléphones intelligents et tablettes et consultez-la à distance!

- Comprendant les iPad touch™, iPhone™, iPad™ et Android™

**Transmission audiovidéo sans fil de la caméra au moniteur**

- Série N jusqu'à 152 m (500 pi.)
- Transmission FHSS numérique à 2.4 GHz, sans interférence et sécuritaires
- Transmission FHSS numérique à 2.4 GHz
- Support de fonction à problèmes multiples (sur un plateau)

**Diodes électroluminescentes (DEL) infrarouges procurant une vision nocturne**

- Diodes infrarouges jusqu'à 12 m (40 pi.)-afin d'assurer l'obscurité totale.
- Filtre de coupure infrarouge procurant des couleurs de jour réelles
- Compression vidéo H.264 procurant des images de haute qualité
- Zoome numérique
- Transmission jusqu'à 152 m (500 pi.)
- Le système supporte jusqu'à 16 caméras (2 caméras incluses)
- Accédez aux caméras enregistrées sur [www.uniden.com](http://www.uniden.com)

**Programmez les enregistrements par la détection de mouvement et les enregistrements manuels.**

**SCAN HERE** pour en savoir plus

**BALAYEZ ICI** pour en savoir plus

**Security. Surveillance. Simplified.**

Uniden™ Guardian™ makes monitoring your home or small business easier, more convenient, and more affordable than ever.

**All Inclusive**

Everything you need is in the box, including rechargeable 4.3" LCD control panel, (2) cameras, charging dock/internet ethernet port, and SD card slot for multi-camera recording.

**DIY Set-up:**

Pre-loaded software and easy-to-install devices can be put to work by anyone almost instantly.

**Wireless Freedom:**

No long, intrusive AV cables to string from monitor to cameras.

**In The Know, On the Go:**

Download our FREE app to your smartphone or tablet for anytime, anywhere viewing, plus receive email alerts when motion is detected by your camera.

**Additional Cameras Available:**

Visit [www.uniden.com](http://www.uniden.com) to expand your video surveillance system.

**Sécurité. Surveillance. Simplifiée.**

Le système Guardian™ d'Uniden™ rend la surveillance de votre résidence ou de votre petite entreprise plus facile, plus pratique et plus économique que jamais.

**Tout compris :**

Tout ce dont vous avez besoin est inclus dans la boîte, comprenant le panneau de contrôle ACL rechargeable de 4,3 po, (2) caméras, un socle de charge/port Ethernet et une fente pour carte SD pour les enregistrements à caméras multiples.

**Installation à faire soi-même :**

Logiciel préinstallé et dispositifs faciles à installer peuvent être à l'œuvre en deux temps deux mouvements, et ce, par quiconque.

**La liberté grâce au sans fil :**

Plus besoin de passer de longs câbles AV entre le moniteur et les caméras.

**Demeurez branchés, même sur la route :**

Téléchargez notre App GRATUITE sur votre téléphone intelligent ou votre tablette afin de visionner à distance votre système, et ce, n'importe où en plus de recevoir des alertes par courriel lorsque des mouvements sont détectés par votre caméra.

**Vous pouvez acheter des caméras additionnelles sur le site :**

Visit [www.uniden.com](http://www.uniden.com) afin d'augmenter la capacité de votre système de surveillance vidéo.